

# Délibérations du Comité central

## Lors de sa séance d'octobre 2009, le Comité central a ...

- ... adopté, après d'ultimes modifications, la stratégie eHealth de la FMH qui peut désormais être présentée à l'Assemblée des délégués;
- ... approuvé le rapport mensuel sur la carte de professionnel de santé (HPC);
- ... approuvé la proposition à l'intention de la Chambre médicale de procéder à une nouvelle répartition des sièges lors de l'admission d'une société de discipline médicale; cette solution étant plus équitable qu'une répartition par tournus tous les quatre ans comme ce fut le cas jusqu'à présent;
- ... accordé le droit à l'Association des assistantes médicales de publier le logo de la FMH sur leur site Internet ([www.mpaschweiz.ch](http://www.mpaschweiz.ch));
- ... approuvé le contrat de travail type remanié pour les assistantes médicales;
- ... décidé d'élargir le monitoring de la Liste des analyses de l'OFSP, car sinon il ne sera pas possible de saisir l'impact de la baisse des tarifs au niveau de l'économie d'entreprise. De plus, cet élargissement permettra de tirer des conclusions sur les modifications en vue de la Convention sur les prestations et les prix (LeiKoV) avec santésuisse. Une lettre adressée à la Commission de gestion du Conseil national devra en outre attirer son attention sur la question de cette insuffisance de monitoring;
- ... décidé de ne pas répondre à l'appel d'offres de l'OFSP en vue de l'élaboration d'un concept pour la recherche concomitante à l'occasion de l'introduction de SwissDRG. L'OFSP souhaite s'inspirer du concept existant de la FMH pour la mise sur pied de ce nouveau concept;
- ... reçu des informations concernant les thèmes et projets suivants de l'Institut suisse pour la formation médicale postgraduée et continue (ISFM):
  - accréditation: 41 rapports d'auto-évaluation ont été remis correctement au Département fédéral de l'intérieur à la fin août. Les rapports d'auto-évaluation relatifs aux programmes de formation postgraduée de médecine générale, de médecine interne et de médecin praticien ne devront être présentés qu'à la fin février 2010.
  - logbook FMH 08: 8 sont terminés, 4 disponibles en ligne et 5 en cours de finalisation. 14 sociétés de discipline médicale n'ont toujours pas répondu.
  - évaluations centrées sur le lieu de travail: le compte rendu de l'atelier organisé par les cliniques pilotes le 9 septembre 2009 a montré qu'il existe de très bons arguments favorables à la poursuite du projet. Une mise en œuvre progressive de ce projet dans tous les établissements de formation postgraduée est souhaitée.
  - fusion des titres de spécialiste en médecine générale et en médecine interne: le Comité de l'ISFM a approuvé, le 26 novembre 2009, le programme de formation postgraduée modulaire en médecine interne générale basée sur les compétences;
- ... nommé, sur proposition des femmes médecins suisse (MWS), le Dr Nicole Bürki pour succéder au Dr Ursula Steiner au Conseil de fondation de la Fondation suisse pour la promotion de l'allaitement;
- ... pris connaissance et accepté le projet de standards suisses pour les centres de téléconsultations; cette proposition sera maintenant soumise à l'Assemblée des délégués;
- ... s'est prononcé en faveur d'une prolongation de la solution transitoire applicables aux droguistes dans le cadre de l'Ordonnance sur les médicaments (art. 25b) ainsi que pour la révision ou la suppression de la catégorie de remise C;
- ... s'est déclaré prêt à rédiger, en collaboration avec l'Académie Suisse des Sciences Médicales, (ASSM) de nouvelles directives anticipées du patient.